



Badischer Bahnengolf-Sportverband e.V.

Jugendsprecherin : Sarah Schumacher

Alemannenstraße 23, 78573 Wurmlingen

Jahresbericht 2017

Wie die letzten Jahre auch begann dieses Jahr mit der Südwest-Deutschen-Jugendmeisterschaft in Mannheim. Kurz darauf ging es dann schon weiter mit dem JLP in Darmstadt, der für die Badische Jugend leider nicht ganz so glücklich lief wie zwischenzeitlich erwartet. Diese lag nämlich nach dem ersten Tag auf Platz 1, am Ende konnte allerdings dann doch keine Treppchen Platzierung erreichen werden und Team Baden landete schlussendlich auf dem 4. Platz.

Wie auch im letzten Jahr konnten nationale, so wie auch internationale Titel errungen werden. Außerdem wurde ein weiterer Badischer Jugendspieler, Jan Würthle, in den Bundeskader aufgenommen.

Alles in Allem war es ein gutes Jahr das auch viele Lustige und Freudige Momente mit sich brachte. Für das nächste Jahr wünsche ich unserem Team einen guten Zusammenhalt, dass wir wieder viel Spaß haben werden in der neuen Saison und vielleicht auch ein paar neue Gesichter in unserem BBJ begrüßen zu können.

An dieser Stelle möchte ich mich im Namen aller Spieler auch für die Betreuung im letzten Jahr bedanken.

Sarah Schumacher
Jugendsprecherin